

Presentación

Protocolos en aparato respiratorio y digestivo

EL COMITÉ EDITORIAL

El Comité Editorial ha considerado conveniente dedicar dos de los cuatro números anuales que actualmente se publican en el Boletín de Pediatría a la actualización de protocolos. De esta forma, continuamos lo iniciado por la Dirección y Redacción anterior y cumplimos uno de los objetivos de nuestra Sociedad, que es la Formación Continuada de todos los asociados.

En este primer volumen se abordan, con un planteamiento diagnóstico-terapéutico, algunos procesos respiratorios y digestivos frecuentes en patología pediátrica, que

tendrán su continuación en el primer número del próximo año.

Estos protocolos han sido elaborados por pediatras y cirujanos infantiles que pertenecen a nuestra Sociedad, a los que agradecemos profunda y sinceramente su colaboración.

Nos gustaría conocer la opinión de todos vosotros acerca de la utilidad de estos protocolos, y os invitamos a que propongáis temas, tanto de patología pediátrica, como de atención al niño sano, que se podrían abordar en próximos números.